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令和５年度第７回ＴＡＭＡ女性センター市民運営委員会  会議概要 

 

開催日時：  令和５年１０月２５日（水）１０：００～１１：００ 

場  所： ＴＡＭＡ女性センター  活動交流室  

出席委員：（委員長）藤江美也子委員、上田いつき委員、（副委員長）小泉雅子委員、 

鈴木さくら委員、千代昇委員、山本恵子委員（委員長以下 50 音順） 

欠席委員：なし 

TAMA 女性センター (事務局)：齋郷係長、髙梨 

傍 聴 者：なし 

司  会：（委員長）藤江美也子委員  

 

（発言者凡例：◎委員長） 

 

＜配付資料＞   

資料：第 2 回パパインタビュー  

 

１. 開会 

 

２. 今後の事業について 

（市民運営委員）  

・第 2 回パパインタビューが完成した。全体的な色味や言い回しなどを確認していた

だきたい  

・最後のグレーのタイトル部分、「多摩市には子連れに行けるカフェがある」にしては

どうか 

◎バランスがとれていて、とても見やすい  

・第１回パパインタビューのページビュー数を確認していただきたい  

（事務局）  

・ページビュー数はホームページを所管する部署に確認する  

（市民運営委員）  

・次回は 10 月の終わりくらいにインタビューをしたい  

・全部でインタビューは 5 回したい。2 月あたりに市長にインタビューをしたい。総

集編は 3 月あたりにパネル展示などはできるか  

（事務局）  

・パネル展示を行える関戸公民館の市民ロビーの空きを確認する。会議室やホールを

使ったイベントと合わせてのパネル展示であれば、早めに会場や講師を抑えたほう

がいい 

・市長の予定は確認する 

・パネル展示であれば、ワークライフバランスの満足度やパパとママのスケジュール

のパネルを 1 枚作り、「詳細のインタビューはホームページへ」と誘導してもよい  
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（市民運営委員）  

◎図や表が載ったパネルのほうが、パッと見たときに、「この家庭が、どんな生活をし

ているか」などわかって、目を引くので良いと思う  

（事務局）  

・2 月 24 日にベルブホールを抑えているので、映画事業を行うことが可能である。以

前送付した映画リストのなかで、上映したい映画があるか  

・ベルブホールは 144 席あり、補助席をだせば 198 席まで増やすことができる  

（市民運営委員）  

・以前委員から話も出た「 She Said／シー・セッド  その名を暴け」にしてはどうか  

◎より多くの人に伝えるには吹き替え版がいいと思う  

  ◎2 月 24 日は、10 時～映画上映（9 時半開場）。委員の集合は 9 時とする  

 

３. その他 

（市民運営委員会）  

◎次回の委員会の日程は、 1 月にしたいと思う。日程は次回に決定する。  

 

４. 閉会 

 

 


